

令和3年8月31日

本校周辺地域及び本校関係者の皆様へ

九里学園高等学校長

九里 廣志

#### 新型コロナウイルス感染症についてのお知らせ(第四報)

本日(31日午後7時現在)、新型コロナウイルスに感染した生徒が新たに5名判明しました。野球部員1名とこれまでの感染者との関連があると思われる男子生徒4名です。昨日までの感染者と合わせて計18名となります。保健所からの指示で現在公表できる情報は以上です。

本校では本日と明日9月1日(水)の2日間で、PCR検査の済んでいないすべての生徒および関係教職員のPCR検査を本校体育館にて実施する予定です。

臨時休校の期間ではございますが、このような事情で生徒は時間帯を分けて登校いたしますので、特に学校近隣の皆様には何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

このたびの件で、本校周辺地域にお住まいの皆様、及び本校関係者の皆様には、多大なるご心配をおかけしまして誠に申し訳ございません。今後も関係機関と綿密な連携をとりながら、更なる感染拡大の防止に努めてまいりますので、どうぞ過度な反応をされることなく、冷静なご対応をお願い申し上げます。

なお、感染者及びそのご家族の人権尊重と個人情報保護の観点から、SNSなどでの詮索や誹謗中傷等を行われませんよう、特段のご理解とご配慮をいただけますようお願いいたします。